



**Anfrage
im Hauptausschuss
am 18. Mai 2020
„Mülldeponie Friedrichsgabe“**

von Ruth Weidler

Herr Günemann, ein pensionierter Rechtsanwalt und Experte für Verwaltungsrecht und Umweltfragen - wohnhaft in Norderstedt -, hat im Nachtrag zur letzten Hauptausschusssitzung – Thema: *Illegale Mülldeponie in Friedrichsgabe* - Frau OB Roeder angeschrieben und sie zusammen mit einer rechtlichen Stellungnahme und einer nach wie vor gültigen Verfügung des LLUR in Kenntnis gesetzt.

Die CDU-Fraktion bittet darum, dass sowohl Herrn Günemann's Brief als auch die Antworten der Verwaltung dem Hauptausschuss zur Kenntnisnahme zu Protokoll gegeben werden.

Ruth Weidler